



福島小学校

No. 11

平成28年2月16日

# 校長室だより

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

## 6年 禁煙教室・租税教室



6年生が、1月22日（金）に「禁煙教室」を、1月29日（金）の「租税教室」を行いました。



禁煙教室では、二澤医院の井邊美香先生をお迎えし、タバコの毒性やタバコがもたらす病気について教えていただきました。また、喫煙により声を失い声帯を動かさせてマイクで音（声）を出している畠中孝之さんからも、自分の経験を通したお話を聞くことができました。最後に、井邊先生に病気や健康についての多くの質問に答えてもらいました。



租税教室では、和歌山税務署から講師先生が来てくれました。先生の「税金は必要だと思いますか。」に対して「必要ない。」と答えた子ども達。税金がなくなった場合の不具合、学校を1校建てる時の費用、子ども一人の義務教育に必要な費用などの学習を行い、アニメーションを観た最後には、先生の「税金は必要だと思いますか。」に対して「必要。」と答えた子ども達に変わっていました。



この二つの教室では、学校では学習できない内容を学ぶことができました。

## 5年 緑育体験



1月25日（月）に、和歌山県の紀の国緑育推進事業に係る体験を行うために、紀の川市桃山町と岩出市元氣の山へ行ってきました。



紀の川市では、間伐材をノコギリ

を使って切り落とす経験をしました。それ程太くない木でしたが、のこぎりを引き切るのに苦労していました。しかし、一人で何個も切っている子もいました。

岩出市では、事前にクラフト作り・竹とんぼ作り・ゲーム板作り・山中めぐりのコースを決めていたので、グループごとに分かれて活動しました。もの作りでは、楽しく活動することができました。山中めぐりでは、イノシシの足跡を見つけることができました。

学校に帰ってきた子ども達の顔を見ていると、少し興奮していたのか、上気して話を聞かせてくれました。間伐材を切り取ったものや作ってきたものを大切に抱えて帰っていました。

# 子どもセンター行事「インド式ヨガ体験教室」

1月23日（土）に、福島地区内にお住いのギリ・ガネーシュ先生をお迎えし、「インド式ヨガ体験教室」を行いました。講師のギリ先生は、国体のPR大使としてヨガイベントを開いたり、テレビやラジオ番組に出演したりして、インドと日本の架け橋になりたいと活動を行っています。



当日は、保護者を含む30人余りが参加して、体育館で熱心にインド式のヨガに取り組みました。体が硬くてマットの上で苦労している保護者もいましたが、子ども達は楽しそうに体を動かしていました。

終わった後には、ギリ先生が生姜入りのチャイ（ミルクティー）をふるまつてくださいました。体育館が冷えていたので、とてもおいしくいただきました。また、腰痛を改善するヨガを教わっていた保護者の方もいました。

## 6年 大根の収穫・販売

6年生が、学校の中庭と農園で育ってきた大根を、2月4日に収穫し、5日に玄関前で販売しました。6年生の皆さん、大根が大きく成長するために、一生懸命に畑の敵を高くしていました。中庭で作った大根は、太い物が目立っていましたが、農園で作った物は土が良くなかったのか小さい物が多かったです。しかし、収穫の後は、水は冷たかったです。大根を丁寧に洗っていました。



販売当日は、買い物に来てもらえるのかを心配していましたが、時間前から来て下さった人がいたばかりか、おうちの方に頼まれた下級生も並んでくれました。来て下さった皆さん、本当にご協力ありがとうございました。

販売した収益で、クッキー作りをして楽しむ予定にしています。

## 避難訓練 [火災]

2月4日（木）に、地震の後に給食室から火災が発生したと想定し、本年度3回目の避難訓練を実施しました。子ども達は、避難前に延焼を防ぐために手じかぬ所の窓を閉め、煙を吸わないように身をかがめて口をふさぎながら非難していました。

「非難しましょう。」から、全クラスが人員点呼して集合の報告をし終わるまで、3分12秒でした。最後に、校長より、「逃げ遅れて煙にまかれて死亡する人が多いので、初期消火は大切ですが、子どもはすぐに逃げるようにしましょう。」と話をしました。

